

## Remise officielle des véhicules du « Programme de développement économique et social (PDES) – 2019 »

Le jeudi 14 septembre 2023, s'est tenue la cérémonie de remise officielle des 26 véhicules du « Programme de développement économique et social (PDES) – 2019 ». Initié par le Ministère de la Justice et des Droits de l'Homme et financé sous forme de don par le Japon, à hauteur de 300 millions de Yens japonais, soit environ 1,5 milliard de Francs CFA, ce programme s'inscrit dans le cadre de la coopération économique bilatérale non-remboursable du Japon au profit du peuple malien.

La cérémonie a eu lieu à l'Institut national de formation judiciaire (INFJ) en présence du Ministre de la Justice et des Droits de l'Homme S.E.M. Mahamadou KASSOGUE et de l'Ambassadeur du Japon au Mali S.E.M. UEZONO Hideki.

Ce programme vise à renforcer les capacités opérationnelles du personnel pénitentiaire, la sécurité et la sûreté des établissements pénitentiaires et des personnes détenues.



